



Weihnachtsfeier unserer Auszubildenden und Ausbilder

Nachdem wir im letzten Jahr die Bowling-Kugel schwangen, ging es in diesem Jahr ins Fußball-Center nach Hinterzarten zum Bubble-Soccer.

Nach einer kurzen Aufwärmphase bekamen wir alle unsere Bubble, teilten uns in zwei Teams auf und schon konnte es losgehen!

Beide Teams stellten sich in einer Reihe gegenüber, die zwei mittleren Bubble´s machten sich bereit für das Anspiel.



Es kam der Pfiff und schon rannten wir alle auf unser Gegenüber zu.

Eine Stunde hatten wir eine Menge Spaß, wobei der Fußball oft zur Nebensache wurde. Vielmehr ging es darum sein

Gegenüber
„umzuhauen“, oft
wenn dieser am
wenigsten damit
rechnete, und dabei

wenn möglich nicht selbst „umgehauen“ zu werden.



Natürlich waren unsere männlichen Auszubildenden und Ausbilder hier klar im Vorteil ☺ In vielen Situationen konnten wir froh sein, dass wir in einem „Riesenball“ geschützt waren. Es gab keine Person die sich nicht mindestens einmal in der vertikalen Position befand (oder sogar auf dem Kopf☺).

Egal wie letztendlich die Spiele ausgingen, wir alle hatten Spaß und viel zu lachen!

Nach dem Bubble-Soccer ließen wir den Abend bei einem gemeinsamen Abendessen ausklingen. Dabei sammelten wir bereits Ideen für unsere nächste Weihnachtsfeier...

